
●点　鐘　　市原 RC 会長　西村芳雄　
●ソ ン グ　　君が代　奉仕の理想　4 つのテスト 
●お客様　　内田未来楽校　「報徳の会」様
　　　　　　ちはら台キッズネット様　
　　　　　　知的コミュニケーション研究機関連合様
　　　　　　ユーズ・スピリッツ・カンパニー様
●会長挨拶　市原 RC 会長　西村芳雄　

　皆さん、こんにちは。
　本日のお客様は、地域社会貢献基金支援団体の皆さんです。順
不同でご紹介しますが、児童体験学習や子育て支援事業の「ちはら
台キッズネット」の東出様と上田様、高齢化・過疎化が進行している
内田地区で木造校舎・里山・石仏など地域の遺産を保存し絆を深め
られている「内田未来楽校（報徳の会）」の小出様、粘菌観察によ
る自然環境教育を行っておられる「知的コミュニケーション研究機関
連合」の加藤様・石井様、リブフォレスト姉崎に入居されている認知
症の方たちへのヘアーカットなどのボランティア活動をされている「ユー
ズスピリッツ」の小出様です。後程、その活動報告をしていただきます。
そして本日は大変嬉しいことに、新会員の星さんの入会式を行います。
　ところで、皆さんご承知のように、昨日より「あいさつ運動」を行っ
ております。昨年と同様に、昨日は姉ケ崎駅、今日は五井駅、明日
は八幡宿駅そして明後日は牛久駅です。早朝のお忙しい時間帯にも
拘わらず、ご参加いただきました方々には感謝申し上げます。当クラ
ブ主催のこの運動も、回を重ねるごとに参加人数が増えてきております
し、また、参加団体も増えてきております。小出市原市長や前田教育
長を始めとする行政の関係者、青葉台さわやかネットワーク他の地域
ボランティアの皆さん、企業関係者、そして小学生・中学生・高校生
や先生達も駆けつけて来ております。「挨拶は自分の心を開く」と言い

ます。挨拶することによりお互いの心が開き、そこで人と人とが繋がっ
ていきます。この繋がりが大きく広がっていくことにより、その結果、市
原市が明るく住みよい町となり、犯罪が減少し、或いは、青少年の育
成などへと波及して行きます。喜ばしいことに、我々の挨拶に対し、回
を追うごとに会釈や笑顔などで答えてくれる人達が増えてきております。
私は、このように盛り上がりを見せてきておりますのは、この運動の主
旨が理解されてきた証左だと思います。後二日行います。時間が許せ
るならば、是非ご参加して頂ければと思っています。そして、この運
動の様子が、ホームページに早 と々アップされておりますことを報告して
おきます。
　さて、本日のメインプログラムは、社会奉仕委員会主催によります地
域社会貢献基金支援団体の報告会です。今年度は、冒頭に紹介し
ましたが、地域社会のニーズにあった活動をされている４団体の事業
に賛同し支援しております。そして、その中間報告として、１月１８日に
各団体との代表者会議を開催し、各事業の進捗状況や成果そして
今後の事業予定などを報告していただきました。今日は、各団体の方々
に最終の事業報告をして頂きますが、計画書に記載された事業と実
施した事業の整合性など、あるいは今後の事業における計画や問題
点についてもご参考までにお話しいただければと思います。宜しくお願
い致します。
　本日は時間の都合もありますので、以上で、会長挨拶を終わります。
有難うございました。

委員会報告等
山本会長エレクト　次年度委員会をご案内します。
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本日のメインプログラム

地域貢献基金の事業報告
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角谷会員　新入会員の星様、入会おめでとうございます。新ロータリ
アンとしてご活躍を期待しております。
万崎・星会員　入会のおめでとうございます。入会承認ありがとうご
ざいます。よろしくお願いいたします。
西村会長・岡本幹事　内田未来楽校　「報徳の会」様
ちはら台キッズネット様　知的コミュニケーション研究機関連合様　
ユーズ・スピリッツ・カンパニー様の皆様活動報告有難う御座いました。
星様入会おめでとうございます。
■誕生祝　上條会員、長田会員、宮坂会員、平野会員
■結婚祝　角谷会員、鶴岡会員、篠田会員、宮武会員、野口会
員
■出席報告　前々回確定　48.57％　本日出席 23 名　
　　　　　　欠席　18 名　本日出席率 60.53％
■点　　鐘　市原 RC 会長　西村芳雄　


